

FEB. 27 1976

EL DÍA

RECHAZAN EL JUICIO A LA PRESIDENTA ARGENTINA

BUENOS AIRES, 26 de febrero.— La Cámara de Diputados, de mayoría oficialista, rechazó esta madrugada el proyecto de juicio político a la presidente Isabel Martínez. El proyecto auspiciando el juicio político fue presentado por la Fuerza Federalista Popular (FFP), partido centrista, el 16 de diciembre pasado, y el diputado de esa agrupación, Francisco Moyano, solicitó en la sesión especial de anoche que se incluyera el tratamiento del proyecto. (UPD).

Más información en la página 8).

Diputados Argentinos Rechazaron el Juicio Político Contra Isabel Martínez

(AFP, EL y AP)

BUENOS AIRES, 26 de febrero.—La Cámara de Diputados rechazó esta madrugada, tras un agitado debate, el juicio político a la presidenta Isabel Martínez "por el mal desempeño de sus funciones".

El proyecto había sido presentado por la fuerza federalista popular y contó con el apoyo del sector radical, segunda fuerza política del país, y fue rechazado al no alcanzarse los dos tercios de los votos.

Al fundamentar el proyecto el presidente de la bancada federalista, Francisco

Moyano, afirmó que "la causa de este pedido es el mal desempeño en el ejercicio de su cargo de la jefa de Estado, según lo establece el artículo 45 de la Constitución Nacional".

Dicho legislador atribuyó a la señora Martínez ser la causante del "estado de postulación económica y política que vive el país".

Por su parte, la oposición parlamentaria lanzó una segunda ofensiva para apartar legalmente del poder a la presidenta, después de su fracaso al tratar de iniciar un proceso político contra la jefa de Estado argentina.

Los radicales, segunda fuer-

za política de Argentina y primeros en la oposición, reclamaron anoche, antes que la mayoría rechazara el intento de proceso político, la reunión para el sábado que viene de la Asamblea Legislativa Nacional.

Los radicales piensan que esta asamblea podría pronunciar la incapacidad de la señora Martínez, por mayoría simple, sin que fueran necesarias las dos terceras partes, según lo exige el procedimiento de proceso.

REUNION CASTRENSE

Paralelamente, los tres comandantes de las fuerzas ar-

madas deliberaron prolongadamente con el ministro de Justicia e Interino de Defensa, José Deheza, y con el titular de Economía, Emilio Mondelli, mientras se registraron varias reuniones de mandos castrenses.

De acuerdo con la información oficial, Deheza y Mondelli analizaron en el Ministerio de Defensa con el teniente general Jorge Videla, el almirante Emilio Massera y el brigadier general Orlando Agosti, aspectos del presupuesto de las fuerzas armadas.

A la vez, el gobierno calificó esta noche como "totalmente falsos e infundados" rumores circulantes de que se produciría un golpe militar para desplazar a la presidente.

Al mismo tiempo, el poderoso líder sindical Lorenzo Miguel, considerado como uno de los más cercanos partidarios de la mandataria, se reunió con la presidente por más de una hora y anunció su apoyo "incondicional" a ésta.

Poco después, fuentes allegadas a Miguel dijeron que la presidente le anunció que se tomaría unos días de vacaciones quizá la próxima semana.